

Polsek Kawali Bantu Kelancaran Acara Farmer's Field Day

Ciamis - [CIAMIS.GO.WEB.ID](https://ciamis.go.web.id)

Sep 5, 2024 - 13:57



Polsek Kawali Bantu Kelancaran Acara Farmer's Field Day

Ciamis - Kelompok Tani Indra Bakti III Desa Jatinagara menjadi tuan rumah acara Farmer's Field Day (FFD) yang diselenggarakan sebagai bagian dari program Sekolah Lapang Pertanian Ramah Lingkungan di Kecamatan Jatinagara, Kabupaten Ciamis. Kegiatan dimulai pukul 10.00 WIB dan

berlangsung hingga selesai dengan lancar serta kondusif.

Acara ini dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, di antaranya perwakilan Dinas Pertanian & Ketahanan Pangan Kabupaten Ciamis, Ketua Badan Pusat Statistik (BPS) Kabupaten Ciamis, Camat Jatinagara, serta perwakilan Danramil Kawali melalui Babinsa. Selain itu, Kepala UPTD Wilayah Rajadesa, Ketua KTNA Kecamatan Jatinagara, Kepala Koordinator BPP Kecamatan Jatinagara, Kepala Desa Jatinagara, serta ketua dan anggota kelompok tani Desa Jatinagara turut hadir. Kehadiran para tokoh tersebut memperlihatkan pentingnya kolaborasi antar-lembaga dalam mendorong pertanian yang ramah lingkungan. Kamis (5/9/2024)

Kapolsek Kawali yang diwakili oleh Bhabinkamtibmas Desa Jatinagara, Aiptu Piping, juga turut hadir dalam acara tersebut untuk memberikan dukungan penuh terhadap keberlangsungan kegiatan yang mendukung pertanian berkelanjutan di wilayah tersebut.

Kegiatan Farmer's Field Day ini merupakan bagian dari program pemerintah dalam memperkuat sektor pertanian, terutama melalui pendidikan lapangan yang menekankan pertanian ramah lingkungan. Program ini bertujuan untuk meningkatkan kapasitas para petani dalam mengelola lahan secara lebih efektif dan berkelanjutan, sekaligus meningkatkan kesejahteraan masyarakat tani di Kecamatan Jatinagara.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan terkendali. Sinergi antara pemerintah, aparat keamanan, serta petani diharapkan terus berlanjut untuk mewujudkan lingkungan pertanian yang produktif dan lestari. Acara ini juga menunjukkan dukungan nyata terhadap pertanian yang ramah lingkungan, serta mempertegas komitmen Kabupaten Ciamis dalam mempertahankan ketahanan pangan dan kesejahteraan para petani lokal.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar